
私は焼き鳥の専門店に行きました。見学する前は飲食業
界では精神面できついイメージがありましたが実際に卒
業された方の仕事ぶりを見て感銘を受けました。特に肉
の串刺しでは本社のリーダーの方が認めるくらいの速さ
と正確性で業務を行っておられました。今回の見学では
今後の就職活動の幅を広げる良い経験になりました。

（利用者B）

今回飲食業界と薬品業界の企業に見学に生かせて頂きました。
実際に見学に行った方に感想を伺いました。

～実習の感想～

実習に行った2名の方に感想を伺いました。

今回の実習では、郵送物の封入作業を行いました。

封筒に入れるチラシを重ねて三つ折りにする作業でした
が、手先が不器用な私は少々難しいと感じました。

しかし、これまでは実習後に体調を崩すことが多かったの
で、体調の維持を目標にしていたのですが、今回は過度
な疲れを感じたりすることもなかったので達成できたと思
います。

（利用者C）

私は、4月25日に企業見学に行きました。医薬品関係の
会社を見学するのは初めてで、緊張していました。薬品を
作るビルでの見学をした際、薬品を作る場所に行く前に
しっかりと手洗いする場所が設置されていたり、アルコー
ルが置かれていました。また、見学者が入る所を分ける
など衛生管理徹底していて医薬品を作るのは大変だと改
めて思いました。

（利用者A）

～企業見学感想～

5月17日に初めての実習を体験しました。担当したのはチ

ラシの封入で、最初はペースが遅かったけど、好きな作
業でもありすぐに慣れました。そのあとは速度を維持した
まま、正確に作業を続けることができました。私なりに集
中もできて、作業もスムーズに終えたので次回の実習先
でも活かしていこうと思います。

（利用者D）

（2017年6月20日時点）

24名7月25日（火）午前のみの開所日
7月28日（金）ソーシャルクラブ
7月31日（月）午前のみの開所日

働くチカラＷＥＢ

発達障害のある方の就職に関する情報を
ぞくぞくアップしています。ぜひご覧ください。

面接の感想

京都市チャレンジ雇用実習の面接に
挑戦された方の感想を伺いました

私は6月1日に京都市チャレンジ雇用実習の面接を受け

ました。面接までにたくさん練習をしました。面接当日は
緊張してしまい声がいつもより小さくなってしまいました
が、面接官の質問には全て答えることができました。私
は、相手の目を見ることが苦手ですが、面接では面接官
の方を見て答えることができました。

（利用者E）
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ソーシャルクラブ
５月２６日に行ったソーシャルクラブの感想をそれぞれ伺いました。

今回初めてエンカレ通信を作成いたしました。
今回のテーマは、夏の涼しさを表現してみました。

これまでのエンカレ通信を参考させて頂きながら作成
いたしました。

作成を通して、記事の配置や見出しを作る事が難しく
大変でした。

今回のエンカレ通信作成を通して、皆さんのエンカレ通
信作りは、思っていたより大変だということとともに、パ
ワーポイントのスキル向上やデザイン、レイアウトを考
える力がつき、いい経験になりました。

（利用者I）

～編集後記～

私たちのチームは平等院・源氏物
語ミュージアムへ行ってきました。

平等院といえば１０円玉の表側の
デザインがイメージしやすいと思い
ますが、その現物を目の前で見た
のは初めてでとても迫力があり、楽
しむことができました。また、昼食で
食べた御蕎麦は麺がもっちりして
いてとても美味しかったのが印象
に残りました。

（利用者H）

私は通天閣と天王寺動物園に行き
ました。ソーシャルクラブ当日は暑
かったので、かなり疲れましたが、
通天閣で大阪の風景やレトロな雰
囲気を楽しみ、天王寺動物園では
見たことのない動物を知ることがで
き、楽しむことができました。

時間が足りなくて見れなかったとこ
ろもあったので、また機会があれば
行きたいと思いました。

（利用者F）

京都タワー展望台では、風情ある
京都の街並みや私達の住む地域
などが一望でき、改めて京都の風
景の美しさを知ることができました。
岩合光昭写真展では、京都の風情
ある風景に可愛らしく自由気ままな
ネコの姿が溶け込んでいる、そん
な写真がたくさんあり、いつまでも
そこにいたくなるような気持ちにな
りました。

（利用者G）

～Travel in Osaka～ ～ゆったりsummer～～イベンターズ～

梅雨の季節になりましたが、今年はあまり降りません
ね。（6/19時点）しかし日中は30℃を超える日も増え、
本格的な夏の到来を予感させます。
そんな6月。エンカレッジ京都三条では新しく3名のご利
用者をお迎えし2名の方が就職をされました。就職をさ

れる方は全員就職壮行会を行っていますが、毎回嬉し
さと淋しさをジーンと感じながら、門出をお祝いしていま
す。

今年度もそんな機会にたくさん巡り合えるように尽力し
ていきたいと思います。

（所長 山本愛子）

～ご家族の皆様へ～


